La Universitat sigue sumando títulos autonómicos - Superdeporte - 11/03/2016

La Universitat sigue sumando títulos autonómicos

Los equipos de golf, tenis de mesa y bádminton piensan ya en los Campeonatos de España

VALENCIA | SD

■ La Universitat de València tuvo una gran actuación en los campeonatos Autonómicos Universitarios de Golf, tenis de mes y badminton. El equipo de golf de la Universitat de València consiguió subir a lo más alto del podio por equipos en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario de golf, celebrado el pasado 1 de marzo en las instalaciones del Alenda Golf Monforte del Cid (Alicante).

La selección acudió a la cita con seis golfistas que desde las 10 horas disputaron el autonómico a lo largo de los 18 hoyos del circuito. El equipo dirigido por José Campos se hizo con una medalla de bronce de la mano de María Amparo Baixauli y los buenos resultados de sus compañeros de equipo (Patricia Edo se quedó a las puertas de la medalla con una cuarta posición; José María Fuster fue sexto; Jorge San-

cho séptimo, Antonio Darder 23º y Victoria Bataller 24ª) permitieron que el combinado se hiciera con la primera posición por equipos.

La próxima cita de la selección será el Campeonato de España Universitario, que tendrá lugar entre el 26 y el 29 de abril en León.

Dos medallas en tenis de mesa

El equipo de tenis de mesa de la Universitat de València disputó el pasado 1 de marzo el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario de tenis de mesa, donde consiguió hacerse con dos medallas, un oro y un bronce.

La selección dirigida por José María Grau acudió al Palau d'Esports de la Universidad Miguel Hernández de Elche, que acogió el autonómico, con tres jugadores que consiguieron muy buenos resultados: José Manuel Barroso se proclamó campeón autonómico,



El equipo de golf se proclamó campeón autonómico.

Víctor Pellicer se hizo con la medalla de bronce y Arnau Ferrer se quedó a las puertas de la medalla con una cuarta posición. Unos resultados muy positivos de cara a su próxima cita, el Campeonato de

España Universitario, que tendrá lugar en Cartagena entre el 20 y el 22 de abril.

Bronce en bádminton

La selección de bádminton de la

Universitat de València consiguió llevarse el bronce por equipos del Campeonato Autonómico de Deporte Universitario de bádminton el pasado miércoles, 2 de marzo, en el Centro de Tecnificación de Alicante.

La delegación dirigida por Iván Gallardó acudió a la cita con seis deportistas.David Sales se hizo con una plata en individual y un bronce en mixto junto a Bárbara Salinas, que a su vez repitió metal en individual femenino; la pareja formada por Cristina González y Paula Bernabeu pese a que llegaron a la final, tuvieron que conformarse con la medalla de plata; en dobles masculino, el combinado formado por Adrián Martín y Santiago Eloy Jareño fueron bronce. El equipo se prepara para la siguiente cita, el Campeonato de España que tendrá lugar en Los Alcáceres (Murcia) entre el 8 y el 10 de mayo.